

Fecha 09/03/2025 Vpe: \$505.119 Vpe pág:

Vpe portada:

\$1.617.600 \$1.617.600 Ocupación:

Tirada: 5.800 Difusión: 5.800 31,23%

Audiencia

Sección:

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



8M: marchas por la igualdad y contra la violencia en el mundo

MANIFESTACIONES. Miles de personas conmemoraron ayer el Día Internacional de la Mujer con marchas y actos feministas en Asia, Latinoamérica, y Europa.

iles de personas conmemoraron aver el Día Internacional de la Mujer con manifestaciones y actos feministas en gran parte del mundo, desde Asia hasta América, pasando por Europa, para reivindicar la seguridad contra la violencia machista, la igualdad de derechos y el bienestar socioeconómico.

En Latinoamérica, miles de mujeres se tomaron ayer las calles para visibilizar la lucha por la igualdad de género y exigir la erradicación de la violencia.

En República Dominicana cientos de mujeres se manifestaron en el centro de Santo Domingo en reclamo de justicia y equidad en uno de los países "más peligrosos para las mujeres en la región"

En El Salvador las mujeres se concentraron en el parque Cuscatlán, en San Salvador. En esta ocasión, el rechazo a la minería metálica fue el principal mensaie de la movilización, en la que también hubo pronunciamientos en contra de la violencia de género y se reiteró la solicitud de despenalización del aborto en el

De acuerdo con organizaciones feministas, la explotación de la minería afectaría directamente a las mujeres rurales que abastecen a sus familias con agua de

los ríos, que según las ONG, se estarían contaminado

En Bolivia, varias organiza ciones sociales de muieres se reunieron en la plaza Murillo, donde se concentra el poder Ejecutivo y Legislativo del país, y se manifestaron con cánticos y gritos para que "la sociedad respete los derechos de las mujeres. Bolivia está entre los países de la región con índices más altos de violencia contra las mujeres.

Igualmente, en Venezuela, integrantes de distintos movimientos feministas y sindicatos, se movilizaron con pancartas que hacían alusión a la exigencia de mejores salarios, así como de gubernamental y patriarcal".

En Asia, decenas de mujeres marcharon en la capital paquistaní, Islamabad, pese a que las autoridades locales habían rechazado su petición de permiso para celebrar el evento reivindicativo, conocido como Aurat March o Marcha de las Muieres. por coincidir con el mes sagrado de Ramadán.

A pesar de la negativa de las autoridades, decenas de mujeres se reunieron en el Club Nacional de Prensa y marcharon hacia el emblemático D-Chowk, escenario de movilizaciones en Islamabad, exigiendo la igualdad de derechos.



MUJERES SE MANIFIESTAN EN VALENCIA, ESPAÑA

EUROPA

Entre los países europeos, en España, miles de personas recorrieron bajo una intensa lluvia las calles del centro de Madrid, en la primera de las dos manifestaciones convocadas aver en la capital, va que el movimiento feminista está dividido.

También en Italia, miles de personas se manifestaron en las principales ciudades del país con críticas a la violencia machista v el patriarcado, en pleno debate por la lev contra los feminicidios propuesta la víspera por el Gobierno de la ultraderechista Giorgia Meloni.

En Francia, miles de perso nas en centenares de manifesta ciones recordaron que los derechos de las mujeres están en pe ligro en algunos países. En la de París, la más numerosa, las manifestantes expresaron su protesta de forma sonora, con saludos nazis de "Heil Trump", "Heil Putin" o, incluso, "Heil Meloni".

También en Bruselas, miles de personas se manifestaron en el centro de la capital para defender los derechos de las mujeres ante los "retrocesos preocupantes" que se están viendo en distintas partes del mundo.